

Roberto León Richards prédit le succès de Cuba à Cali 2021

Image not found or type unknown



Roberto León Richards s'est dit confiant dans le succès des athlètes cubains. Photo: www.jit.cu

La Havane, 26 nov. (RHC)- Le président du Comité Olympique Cubain, Roberto León Richards, a partagé avec la presse à Cali sa conviction sur le succès de Cuba aux premiers Jeux Panaméricains Juniors qui viennent d'être inaugurés dans cette ville colombienne.

«Ces Jeux seront un succès pour Cuba, même si nous ne connaissons pas tous les détails des adversaires. Je peux vous assurer que notre délégation donnera un bon spectacle pour Cuba et pour les Amériques», a déclaré Roberto León Richards à l'issue de l'assemblée extraordinaire du Centro Caribe Sports.

Cette assemblée a abordé des questions stratégiques pour le sport dans la région.

Le président du Comité Olympique Cubain a mentionné notamment la création des Jeux de Plage de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont la première édition se tiendra l'année prochaine en Colombie. À

cet égard, il a estimé que nos sports de plage doivent désormais s'habiller en grand, car les Iles Jeux mondiaux de plage sont également en vue, et nous avons l'intention d'y participer.

Roberto Léon Richards a fait l'éloge de la présentation faite par la délégation salvadorienne en ce qui concerne les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes de 2023, pour l'idée qu'ils ont à cet égard et pour le soutien qu'ils reçoivent du gouvernement. Il a exprimé sa confiance dans la réalisation d'un événement qui avait été laissé en suspens l'année dernière avec la démission du Panama.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/278256-roberto-leon-richards-predit-le-succes-de-cuba-a-cali-2021>



Radio Habana Cuba